38. LA LIBERTAD DE CONCIENCIA AMENAZADA (Parte 2)

Base bíblica.

Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si fuere posible, aun a los escogidos. Mateo 24:24

Gema de reflexión:

La iglesia católica le pone actualmente al mundo una cara apacible, y presenta disculpas por sus horribles crueldades. Se ha puesto vestiduras como las de Cristo; pero en realidad no ha cambiado. Todos los principios formulados por el papismo en edades pasadas subsisten en nuestros días. Las doctrinas inventadas en los siglos más tenebrosos siguen profesándose aún. Nadie se engañe. El papado que los protestantes están ahora tan dispuestos a honrar, es el mismo que gobernaba al mundo en tiempos de la Reforma, cuando se levantaron hombres de Dios con peligro de sus vidas para denunciar la iniquidad de él. El romanismo sostiene las mismas orgullosas pretensiones con que supo dominar sobre reyes y príncipes y arrogarse las prerrogativas de Dios. Su espíritu no es hoy menos cruel ni despótico que cuando destruía la libertad humana y mataba a los santos del Altísimo. C.S. 627.

Comentario:

El tiempo se aproxima y será rápido y vertiginoso, cuando los acontecimientos finales de la historia de este mundo se desencaden al punto de cumplir las profecías bíblicas, entonces surgirá el mimo espíritu de ambisión idolátrica de parte del romanísmo, querran imponer por la fuerza la adoración en un falso día, y aun falso dios, entonces las conciencias de los más débiles no serán capaces de resistir la prueba, traicionando así su conciencia de libre adbedrío, será entonces cuando aún los fieles bajo las presiones de Roma, quizá traicionen a su Maestro, es momento de aferrarce a Cristo con toda las fuerzas de la fe, para permanecer firmes.

Preguntas de reflexión.

- ¿Hasta donde podemos convivir con los creyentes de adoradores de ídolos y falsas docrinas sin quebrantar nuestras conciencias?
- 2. ¿Es correcto denunciar abiertamente sin temor a nada lo que realmente es el catolisísmo, incluyendo la designación de bestia?
- 3. ¿Cómo podemos ser más eficaces en presentar la verdad, sin herir la suceptibilidad de los demás, pero rescatando vidas para salvación?